

Aux enchères, trois bijoux qui illustrent la tendance

Parmi les 55 bijoux présentés ce mardi par maîtres Agnès Savart et Michel Rambert, voici trois modèles représentatifs des dernières tendances, prisées par les collectionneurs et les jeunes acheteurs en quête de pièces uniques.

■ Un collier à décor d'hortensias

La sculpture de *L'homme à la tête de chou* de Claude Lalanne avait inspiré Serge Gainsbourg pour sa chanson. Cette créatrice disparue le 10 avril dernier, s'inspirait de la nature, utilisant de véritables fruits, fleurs et végétaux qu'elle mou-

lait pour réaliser ses bijoux.

« Sa technique d'orfèvrerie consistait à déposer une fine couche de métal autour de différentes formes grâce à un bain d'électrolyse », détaillent Agnès Savart et Michel Rambert, les deux commissaires-priseurs. L'estimation de son collier à décor d'hortensias de 1982 oscille entre 2 000 à 3 000 euros. Mais des adjudications précédentes ont montré que les bijoux de Claude Lalanne peuvent atteindre 20 000 € aux enchères.

■ Une broche moderniste

L'engouement pour les bijoux d'artistes se vérifie avec les œuvres de créateurs plus confidentiels. Jean-Claude Champagnat (1925-1980) a collaboré

avec les grands noms de la mode (Dior et Madame Gres), en réalisant des bijoux fantaisie ou précieux. L'étude propose une broche de style moderniste avec une pierre semi-précieuse mise en valeur par une monture en or finement travaillée, par un traitement mat et un effet rugueux.

Ce modèle estimé entre 1 800 et 2 500 € s'inscrit dans l'élan expérimental des années 1970.

■ Un bracelet Cartier

Cartier aussi a évolué vers un style moderniste, comme en témoigne ce bracelet des années 1920, adapté au style des Années folles. Ajouré en or gris sert de 9 diamants. Il est estimé entre 3 000 à 4 000 €. Un clas-



Un collier de Claude Lalanne, à décor d'hortensias estimé entre 2 000 et 3 000 euros. Photo Progrès/DR

siqne qui reste élégant, cent ans après.

I.B.

Vente mardi 4 juin à 17 h (55 lots

des bijoux), chez Arthenères, 4 rue Saint-Firmin, Lyon 8e. Métro Sans Souci. Exposition de 10 à 12 heures. Plus d'infos : www.interencheres.com

4/06/2019